

## Erfahrungsbericht Aktionstag „Saubere Hände“ 2022

Am 5. Mai dem internationalen Tag der Händehygiene wurden alle Stationen und Funktionsbereiche von der Hygienefachkraft Oliver Bahn besucht.

Da wir das erste Mal dabei sind, wurden auch Fragen zur Aktion gestellt und beantwortet. Um den Erfolg der hygienischen Händehygiene zu prüfen, nahmen die Mitarbeiter und Patienten rege am Händehygiene-Check mit Schwarzlicht teil.



Der ganze Tag stand im Zeichen der Händehygiene. So wurden alle Mitarbeiter erreicht und es konnten zahlreiche Gespräche rund um das Thema geführt werden.

Die Hygienefachkraft nutzte bei Ihrem Rundgang die Gelegenheit, jeweils ein Plakat des **WHO-Models 5 Indikationen der Händehygiene** aufzuhängen (und das zahlreich).

Vielen Dank an alle Beteiligten für die tatkräftige Unterstützung und Mitarbeit.